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lei que tava tudo na lei e colocava em a lei. Perguntei Havendo o número legal de vereador, vamos dar início à

sessão, fazendo a oração de costume. Não foi isso para isso que sai do céu, seja o nosso nome. Tem a nossa

voz sobre nossa com a cada dia está hoje cara seis. Peço pra secretária que faça a leitura da ata da sessão

anterior zero vinte e dois Ata zero vinte e dois barra dois mil e vinte e três Ata da Sessão Ordinária da Câmara

Municipal de Vereadores de Lagoão, realizada no dia quatorze de julho de dois mil e vinte e três às dezoito

horas, na sede municipal, situada na Rua Rodolfo Check, número duzentos e quarenta, e um reunião presidida

pelo presidente Claudinei dos Santos Moura, estando presentes os seguintes vereadores Antônio Maciel dos

Santos, Tiago Eduardo Maia do Oriente, Alessandro de Camargo e José Jesus Dalberto, da bancada do PDT

Hélio Danton Martins, da bancada do MD B Francielle Muller. E Jailson Ferreira da Silva, da bancada do

Progressista Júlio Gonçalves dos Santos. Da bancada do PSDB. Também esteve presente o assessor jurídico

Alencar de Oliveira, inicialmente a presidente, com a proteção de Deus deu início aos trabalhos pedindo a

secretária Márcio Martins de Almeida, que fizesse a leitura da ata da sessão anterior. Após a leitura, a ata foi

colocada em discussão e votação, sendo aprovada por unanimidade. Deu início ao grande expediente leitura

do Projeto de Lei número zero trinta e cinco barra dois mil e vinte e três, que autoriza o Poder Executivo

Municipal a contratar dois agentes comunitários de saúde para atuar nas Micros três e nove e dá outras

providências. Após a leitura, o projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por unanimidade,

leitura do Projeto de Lei número zero trinta e seis barra dois mil e vinte e três, que institui o Programa de

Recuperação de Créditos Fazendários Municipais, refaz após a leitura, o projeto foi colocado em discussão e

votação, sendo aprovado, por unanimidade, leitura do Projeto de Lei número zero trinta e sete barra dois mil e

vinte, e três, que autoriza o Poder Executivo Municipal a contratar até dois profissionais de enfermagem e da

outras providências. Após a leitura, o projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado por

unanimidade, leitura do Projeto de Resolução Legislativa número zero zero um barra dois mil e vinte e três,

que dispõe sobre o dia e horário de realização das sessões ordinárias da Câmara Municipal. Após a leitura, o

projeto foi colocado em discussão e votação, sendo aprovado pela maioria. Votou contra o vereador. Antônio

nasceu dos Santos, prosseguindo o presidente, passou a palavra aos colegas para as considerações finais e

não havendo nada mais a tratar, a presidente deu por encerrado a sessão na qual eu, na condição de

assessor legislativo dessa Casa, lavei a presente ata. A ata tá em excursão, todo mundo de acordo vou

colocar em votação. Quem for chorar, vai começar. E quem for o contrário que você levanta A ata tá aprovado

por unanimidade. Peço que a secretária que faça a leitura da pauta. Pauta da sessão ordinária do dia sete do

oito de dois mil e vinte e três Pequeno expediente leitura da ata número zero vinte e dois barra dois mil e vinte

e três Leitura da pauta Grande expediente Projeto de lei número zero trinta e oito barra dois mil e vinte e três,

que autoriza o Poder Executivo a alterar o quadro de cargos deste município. Artigo quinto, Inciso dois da Lei

Municipal número seiscentos e trinta e um, de vinte e dois de agosto de dois mil e seis para reduzir a carga

horária e coeficiente do cargo de médico e da outras providências, sendo pequeno expediente, sem eu passar

a palavra, o vereador Jailson presencial, seu velho Alessandro Jessé, Tiago J a Moacir quero dar uma boa

tarde ao presidente Boa tarde colegas, vereadores, vereadora, franciele, Boa tarde! As funcionárias, os nossos

assistentes aqui, a Daiane e o Betão sejam bem vindos. Eu quero presidente falar um pouquinho, ah, de algo

positivo, que aconteceu durante esses poucos dias de recesso, digamos assim, mas que para o Legislativo é

muito. Acho que não deveria ter esse recesso no mês de julho. Mas como é de praxe de todas as câmeras de

vereadores, acontece praticamente em todos os Estados, Bras, em todos os estados do Brasil e em todos os



municípios. Presidente, quero trazer aqui algumas notícias então positivas, que a gente ficou a par no decorrer

desse recesso. A primeira notícia eu quero dizer pra pros colegas vereadores, em especial os vereadores do

PDT, que foi garantido colegas para o município de Lagoão a uma emenda de no mínimo cem mil reais do

deputado Eduardo Loureiro para o próximo ano para investir em rede de água. Já falei com seu assessor, pelo

menos parte. Não vou dizer que tudo, mas parte desses recursos vai ser destinado pra cerca velha. Então isso

aí ele me deu garantia à aquele outro dia que o dia da inauguração da ponte ele estava lá, o Márcio boza e nos

garantiu que no mínimo cem mil reais para essa finalidade. Outro notícia positiva também colegas e

comunidade em geral. Deputado Pompeo de Matos abriu a porta as portas do seu gabinete novamente para o

PDT diz pra nós procurar ele até outubro que ele vai tentar conseguir alguma coisa também para a rede de

água no município. Porque nós, colegas, vereadores, temos que se preocupar sim continuar preocupados com

o abastecimento de água no interior do nosso município. É claro que essas chuvas que deu aí amenizou o

problema da água, mas nós temos que pensar que em cinco anos teve três, três secas e muitas das

comunidades sofrer com a falta de água. Então nós temos que pensar nisso aí também. Então o deputado

Pompeo de Matos, ele deu esse sinal pra nós que vai abrir as portas do gabinete dele pra para o município do

Lagoão novamente. E a outra notícia positiva, colegas e comunidade em geral, é que eu recebi do Wagner,

presidente Wagner da Corsan. Os senhores lembram que a gente fez aqui um um pedido pra fazer um

requerimento pra o um ofício fosse enviado ao Wagner pra ele prestar esclarecimentos sobre o rede de água

que está feita. Até o parque ainda não foi ligada. A notícia que temos me agradou, me agradou. Vamos a

esperar pra ver se se é verdade, mas eu passo pros senhores. O que ele nos passou, segundo ele, que até o

final de agosto até o final de agosto ah, aquele poço artesiano ali do céu, Léo, próximo ao Chico, o Chico Wild

vai ser, vão colocar em funcionamento e outra Aí vem o dias que me passou. Tinha mais de cinco pessoas

junto que ele mandou nos avisar que amanhã amanhã está chegando no município uma caixa d água de cem

mil litros para abastecer a cidade. E essa caixa d água já tá feito. O suporte pra instalar, instalar ela e dali vai

ser, daí levado pra para as residências e o suporte pra Quem não sabe que eu acho que poucos do senhor

sabe vai ser na Nas terras do ex vereador Alessandro Alessandro Costa, lá próximo ao galpão do rock, Lá

também. Na Vila Nova, já está pronto o suporte e, segundo ele era ele não mandou nos informar que vai

chegar amanhã. Creio eu que não vem, Vamos torcer. Que venha por causa do tempo, né? Por causa do

tempo eu imagino que não vem, porque ele certo, imaginava que o tempo estaria bom. Mas se vindo no mês

de agosto, e ele fazendo aquilo que ele falou pra nós e não foi só pra mim, tinha gente, outras pessoas junto. A

gente fica contente, fica contente, tá. Falou também que vão transferir a caixa d água, o vereador s a caixa d

água que nós temos hoje trinta mil litros que que abastece a cidade, vão transferir pra ali pra próxima o Gilvan,

onde tem aquela outra caixa de cinco mil dez mil litros. Se eu não me engano vão transferir pra ali e fazer a

substituição. Então são notícias boas que ele traz aí pra gente e outras notícias que ele disse que que poderão

vir coisas novas que poderão vir pra pro município através da CORS, haja vista, e todos os senhores sabem

que a CORS foi privatizada, não é mais do estado. Então ele disse aí que isso aí é fruto dessa privatização.

Vamos aguardar, vamos aguardar. Eu tô pa repassando a notícia aos senhores as a senhora então

repassando a notícia eu não estou fazendo uma afirmação que virá. Tô simplesmente repassando a notícia

que ele nos transmitiu e pediu segundo o dias, pediu pra que fosse transmitida ao público de lago. Ah! Sobre

essa caixa d água aí que está pra chegar o quanto antes. Obrigado. Pequeno expediente era esse. Vamos

passar o grande expediente, Pedir pra secretária, faça a leitura do projeto de lei zero, trinta e oito que, mas os

colegas vereador já pediram baixa, mas daí tu lê Marcio pra nós ficar mais esclarecida. Projeto de lei número

zero trinta e oito barra dois mil e vinte e três Mensagem justificativa Número zero, trinta e oito barra dois mil e

vinte e três Assunto encaminha projeto de lei e justifica Lagoão vinte e oito de julho de dois mil e vinte e três

Excelentíssimo Presidente e demais vereadores cumprimentando Vossa Excelência, Estamos encaminhando a

esta Igreja a Câmara Municipal de Vereadores ou incluso o projeto de lei que autoriza o Poder Executivo a

alterar a Lei do Quadro de Cargos deste Município, Lei número seiscentos e trinta e um barra dois mil e seis,

com o fim de criar dois cargos de médicos com carga horária de vinte horas semanais, com alteração do



Coeficiente de Apuração do Vencimento e ao mesmo tempo em que extingue os dois cargos existentes de

quarenta horas semanais. A referida autorização vem para suprir uma necessidade municipal, com o fim de, ao

menos, tentar atrair profissionais médicos a serem contratados mediante concurso público, haja vista que há

tempo o Tribunal de Contas já vem apontando tal falta em nosso município, de forma que com carga horária de

quarenta horas. Até então não conseguimos profissionais para trabalhar em nosso município na qualidade

desse servidor. Por fim, a nomeação pretendida atenda aos requisitos da Lei de Responsabilidade Fiscal, de

forma que o impacto já está incluso no orçamento vigente, esperando contar com a apreciação das vossas

Excelências e aprovação do referido projeto. Aproveitamos a oportunidade para reiterar votos de apreço e da

distinta consideração Cirano de Camargo Prefeito Municipal então o projeto era é sair com os colegas

vereador, aí nós pedimos baixo aí com os colegas aí, pra esclarecer mais e vai ficar abaixado pela mesa. Eu

vou passar a palavra aí pro pra Daiana e pro Vitão. Ué, pode passar aqui na Oi? Opa! Pois é, Eu acho que

todo mundo acho que aqui já já me conhece na Na minha pessoa e a empreitada que eu peguei na na nossa

comunidade da Ronda Alta, lá e hoje tô aqui como representante da da nossa comunidade lá e e vim buscar

um patrocínio pra junto com a câmara dos vereador, buscar um apoio pra pra nós pra fazer um evento que nós

temos um grande baile agora no dia doze, que é a nossa, adapta, que a gente faz dá o baile todo ano, né e de

o pmo por trazer coisas diferente, coisa nova que sempre os mesmos que animavam, né? Os bares e falamos

com um falei com outro não pode faz uma. Busco uma novidade aí que a gente tem ajuda como tô buscando

mesmo Já fiz com aí tudo os mercado e bar do Lav aí Tão tudo que nem dos outro, empenhado ajudando um

pouco, que alcance pra gente. A gente agradece em nome da da comunidade e da da diretoria, né? Daí hoje,

como vocês estavam de reunião, daí pensei em vir aqui Buscar um não foi de trocar uma ideia com vocês. O

que que vocês acham, de o que que pode colaborar pra nós lá? Hein? Que nem dos outros em grupo, né? Daí

em nome da comunidade, a gente agradece e já deixa o convite pra vocês também fazer a a festa com nós lá

esse sábado. Agora o baile, né? Hum banda, Werner de capitão do Sul, Então era essa aí gurizada, os

colegas, aí vê cada um daí ajuda, né? Como pode eu até puxar a lista que eu tô repassando no no lag? Então,

tudo todo mundo colaborando um pouco que alcançar com a gente, a gente que, em nome da comunidade,

agradece, que não é pra mim, nem pra pra minha família, pra gente trabalhando em nome da da comunidade,

porque largaram a empreitada com a gente. A gente não pode deixar a bola cair, que nem diz o caso, né? Tem

que procurar. Estou cá pra frente, estou cá pra frente, melhoria pra comunidade. Então esse aí é o vereador

ajuda cada um com o quati. Que foda, né? E eu vou passar as palavras e o o grande expediente era esse eu

vou passar a palavra pro Jailson, seu h Alessandro, Boa noite, presidente, colegas, vereadores! Ah, boa noite,

nosso assessor, as meninas da casa, Boa noite, A Ibanez também a a Daiane, Ah, só que era aqui reforçar o

convite que o Libanês fez ali nesse sábado, então na ronda alta baile, em comemoração ao dia dos Pais. Ah, a

Banda Velha vai! Vim pela primeira vez aí. Uma banda muito boa, o pessoal pode ir bem tranquilo. Vai ter

segurança E vamos dar uma ajuda, né? Pra Nossa Senhora Aparecida aí, que é a comunidade bem pertinho

aqui da cidade. A gente também tá dando um apoio ali pra eles ali Ah na rádio ali também, fazendo a

divulgação que a gente vê que a Rádio Nossa aqui do lago é muito importante. Às vezes vem os de fora, aí só

pra levar o dinheiro pra outros lugares. E e o dinheiro da nossa rádio aqui no lag fica aqui no lago mesmo. A

gente procura sempre trabalhar em parcerias Ah! Com todas as comunidades, não só com a com a nossa

Aparecida, mas assim como todas as comunidades, vem procurar a gente e a gente é parceiro. Então quero

mais uma vez reforçar esse convite. E os colegas aí que tão convidados também! Em nome do Vanessa.

Obrigado e você Boa noite, presidente! Boa noite, colegas, vereadores, funcionários da casa, vanice, Daiane,

Ah, falar um pouquinho a respeito, né? Da nossa festa do colono e também que passou, né? Cê passou aí

nesses dias aí! Acredito que uma semana de de de grande evolução dentro do nosso município, né? Eh, teve

rodeio, teve festa, baile Olimpíadas, né? Teve eh inaugurações aí falar um pouquinho a respeito das

inaugurações, né, eh, em nome do no membro, aqui da da Casa, do do do MD B, né Dar os parabéns, né? Pro

MD B do lag em nome do vereador Aurélio, né? Na oportunidade em dois mil e e dezenove, se não me engano

dois mil e vinte, tive junto com o prefeito. Lá quando começou as tratativas em Brasília. Eh, tava, eu, o ex



vereador Vilmar e o prefeito quando começou as tratativas a respeito da praça. Então, hoje a gente vê ali um

sonho, né do nosso município, Um sonho da nossa população, né? EH graças a Deus tá, aí, a gente também

pede pro prefeito que não esqueça, né? De fazer o campo, que também é uma necessidade, né, do nosso

município. Mas a gente dá os parabéns pelo empenho do prefeito, né? Eu, particularmente, a gente se sente

orgulhoso, né? De fazer parte também disso aí, né? Eh a gente não Somente por ser por ser vereador por nós.

Tá aí, aprovando os projetos e ajudando, né. Particularmente, pude contribuir também com mais de duzentas

carga de de material ali, que ajudou muito nos custos, né? Eh diminuindo os custos da obra, né? Apesar de, foi

uma obra com um custo bem elevado, a gente vê hoje ali a nossa população ali, Se servindo uma coisa bonita,

né? E uma homenagem muito linda também O nome né, Como nós aqui comentamos mesmo, né, o nome do

seu Antoninho, né? Uma homenagem linda é a pessoa mais que merecida. Essa homenagem, o nome da

praça, novamente, os parabéns pro prefeito, pessoal do MD, B, né? E a todos que de uma forma ou de outra

contribuíram, né? Pra pra que hoje, pra que no durante essa festa do colono fosse inaugurado essa praça, né?

Eh, outra obra muito importante que eu até julgo assim, que pro desenvolvimento do Lagoão, né? Um passo

muito grande que foi essa ponte, né? Que até o pessoal colocou o nome de ponte Integração, né? Eh, a gente

tem que dar os parabéns! Eh pro nosso prefeito, que fez a parte da obra parte de né, da parte documental ali.

Mas uns parabéns especial pro nosso vice-prefeito Porque essa essa ponte só veio por causa dele, né? A

gente sabe que a a parte política, né eh quem fez Foi ele, né? Foi pedido dele? Foi ideia dele Meus parabéns

pro dilamar também que fez a parte técnica, né? A gente sabe que se não fosse o Dilamar também nesse

trabalho aí talvez hoje nós não teria essa ponte aí. Então um trabalho em conjunto, Aí eu disse eu até citei o

nome dessas três pessoas, né, do prefeito do vice do Dilamar. Mas a gente sabe que tem a mão do vereador

Júlio, do ex vereador Wilmar, né? Do Me lembro do Alex, também o Alex Nunes e de toda a comunidade né. A

gente sabe que e de nós também vereadores, a gente sabe que passou por aqui umas duas ou três vezes,

aquele projeto passou um valor, foi subindo, e e e nós, sempre junto, todo mundo apoiando, né? A gente sabe

que essa ligação aí hoje se chama desenvolvimento, né? Eles até botaram o nome de integração, mas eu digo

pro Lagoão, se chama desenvolvimento. A gente só tem que agradecer, né na nós já até conversando com

esse com com o vice-prefeito nela. A gente tem que agradecer, porque pra nós isso aí é o desenvolvimento do

nosso município. Todo mundo vai usufruir, né? Quero falar um pouquinho a respeito das Olimpíadas rurais

também, né? No qual a gente teve ali ajudando, né? Eh o vereador Cláudio! O vereador Júlio também fazem

parte. Também, né? A gente agradecer ao pessoal da da Ronda Alta, o pessoal do Pinhalzinho, da Vila

Freitas, Arroz do Sapo, Serra Geral, Caçador, Alta, Serra, Campestre, Goiabal. Acho que foram essas as

juventudes, né? Eh agradecer do coração assim. Os vereadores que tiveram sempre lá a gente sempre viu. Os

vereadores lá é importante, né? O quanto é importante, né? Vocês também tiveram jogando né? Vanesa Daí

também participando lá, de uma forma ou de outra. Ah, nós tivemos aí recuperando uma uma coisa que tava

meio perdida, né. E a gente se sente grato e e agradecer em nome dessas juventudes rurais, né? O apoio de

cada um, né? Se não fosse a prefeitura também. Eu já agradeci lá no nosso discurso, o prefeito e o vice, né?

Porque, se não fosse eles, nós não conseguiria fazer ou reorganizar as Olimpíadas rurais, né, o que é

importante também pros nossos jovens rurais. Então, eu digo assim que a nossa festa do colono e motorista

eh parecia ser pequena, quando o pessoal comentou Até a gente não sabia nem bem certo o cronograma

organização e depois foi, aconteceu uma festa bonita, bem a capricho que é como a gente sempre diz de

acordo com o nosso povo, merece uma coisa bem organizada. Bem a capricho! Obrigado por dia. Thiago

obrigado, Júlio. Boa noite, presidente! Boa noite aos colegas, vereadores! Aí a nossa colega vereadora, nossa

assessor, a secretária, ali nosso assessor, a Daiane, o vitão que tão aí visitando, nós e as guria da casa e o

público que tá nós assistindo aí através do Facebook Eu só queria pegar um ganchinho nas palavras do G C

ali. Sobre a sobre as Olimpíadas. Primeiro parabenizar a equipe do caçador, que, pelo que eu sei, foi campeã

esse ano e a nossa juventude ali, dos quilombola que conquistaram o terceiro lugar, também quero

parabenizar, porque eles pouco pouco tempo, tem de de treinar e coisa e e nem é tanto por ficar classificado

em terceiro lugar, mais é por participar, né? Jéssica, O importante é participar. E, na mesma hora, pedi



desculpa aos colegas aí que o G C que tava junto aí os outros nos vereador que eu não pude, vim, fiz um

exame e tava meio proibido de era pra ficar meio de repouso os dias e por isso eu não pude participar. Então

eu peço desculpa, E sobre a Ponte também gostaria de dar uma uma fala aí sobre a Ponte, a ponte e todos

nós Sabemos aí que teve bastante gente que ajudou, como o G C falou no Nelio. Eu sei que o Nélio se

empenhou até acho que até um dos principais sobre, correu bastante junto com a gente e preocupado com a

ponte até antes de eu ser vereador, os outros vereador a de antes, aí aprovaram um projeto, depois passou.

Depois, nós fizemos uma indicação Aonde eu e a France? E o Jailson? Se depois veio o projeto, todo mundo

votou a favor. Então, eu acho que todos nós estamos de parabéns sobre a ponte, todos nós vamos ocupar o

pessoal de fora, parabenizar mais o pessoal do aro do Sá, que ele sim inserir mais necessário a ponte, né?

Mas em conjunto isso a gente sabe. Teve bastante gente aonde teve O o deputado Lucas Rebeca trabalhou,

ajudou deputado, a fruto. Nós fomos lá, né? JAILSON uma vez Acho ociel. Tava junto e nem lembro qual é os

outros que estavam juntos. Cláudio Nem. Acho que tava também que ele ajudou na liberação da Fepam.

Então, todo mundo contribuiu com um pouquinho ali. E eu acho que a obra é do povo do lago, né? Então,

dando parabéns, eh. Seria isso aí? Muito obrigado? Lucia Quero dar as boas vindas ao nosso assessor

jurídico. Alencar, que eu esqueci de nomeá lo anteriormente. Ah, essa nossa nova etapa dessa sessão

legislativa, Segunda parte da sessão legislativa que acontece agora nesse semestre. Levar também tudo isso

que os colegas vereadores falaram aí a a ponte que veio para o desenvolvimento do nosso município. Parceria

feita com lago Gramado. Xavier também louvar a praça que muitos muitos não concordam ou muitos criticam a

praça. E é só pra quem vê, no final de semana, nos dias mesmo de semana, a quantia de gente que por ali

passam ou faz caminhada. Isso aí é muito importante para o município. Ah, pessoal, eu participei, todos nós

imaginamos, eu não. Eu não vi o vereador Jessé, mas eu acho que estava lá também na inauguração

vereador da ponte, o senhor estava né? Ah, eu participei. Eu ouvi uma uma palavra lá. Eu ouvi um algo que

me chamou atenção. Ah, quando o representante do governo falou que já tinha enviado quatro milhões de

reais para o lago, eu fiquei pensativo e eu achei por bem colegas, vereadores, fazer um requerimento e pedir

pra administração municipal vir aqui esclarecer esses quatro milhões que foram enviado para o município de

Lagoão, porque todos nós que estávamos lá acho que escutamos isso aí porque tudo que vem para o

município passa pelo crivo do Legislativo pra ser incluído no orçamento. E esses parte desses quatro milhões.

Imagino eu que não passou por aqui, então eu acho que por bem pra comunidade a lagoense ficar a par do

que realmente aonde que se veio ao que foi aplicado, ou se não veio o quanto veio, pra ficar a par pra ficar,

não ficar com dúvida. Assim como eu fiquei, então eu tô fazendo um requerimento secretária para a próxima

sessão legislativa, pra vir alguém do Ah aqui do Poder Executivo prestar os esclarecimentos aqui a respeito

desses quatro milhões que o representante do governo falou lá, que tinha enviado pro pro município do

Lagoão. Então, eu acho que é importante que que nós é importante que nós ficamos a par porque eu se vê. Eu

não sei aonde foi aplicado. Pois é, pois é h da aí. A gente pediu uma explicação pra ver pra ver porque o

asfalto vai beneficiar o lago, mas no até o momento, no no, no pro Lago não foi uma pedra, colocaram uma

pedra. Então a gente tem que ver, ver o que que realmente é, aonde? Que quatro milhões é par do asfalto. É o

quê? Então eu tô fazendo um requerimento pra nós tirar essa dúvida e ficar a par, no que que foi o que a

quantia veio realmente e veio se vê os quatro bilhões, ou não veio, Veio parte deles pra gente e a comunidade

que que lá estava presente? Também. Tenho certeza que a maioria fica na dúvida, na verdade. Alessandra A

maioria fica na dúvida, então é importante que nós tiramos isso aí eh. Prestamos esses esclarecimentos à

comunidade. Alan também quero falar aos colegas e em especial a a comunidade do alto socorro. Ah, pessoas

do lá do do do alto Socorro, lideranças nos procuraram pra pedindo que fosse feito o patrulhamento daquelas

estradas lá. Procurei o prefeito Cirano hoje imagino, colegas que procuraram os senhores também senhora,

vereadora, de repente, procuraram. Também. Falei com o prefeito pra estudar a possibilidade de fazer o

patrulhamento da da estrada do do, da entrada do alto da serra até a divisa com o segredo. E ele deu uma

resposta satisfatória, Disse que vai conversar com a direção da empresa que é responsável, e, se eles não

fizerem, ele vai tomar uma atitude e vai fazer o patrolamento porque eu acho que a população do alto Socorro



não pode ficar à mercê dos outros porque a estrada. Se nós deixar, tenho certeza se deixar somente para a

empresa que ganhou a licitação que está fazendo o asfalto. Eu acho que eles vão ficar um bom tempo sem

estrada e nós não podemos deixar que isso aconteça. Então, fiz minha parte. Falei com o prefeito e ele deu

uma resposta satisfatória. Conforme eu falei. Então vamos aguardar, ele não deu um prazo, mas a gente vai

cobrar com frequência pra que o povo tenha uma tenha boas estradas para o trânsito, então eles merecem

também. Então, só fazer esse relato aqui porque o pessoal, lideranças daquela comunidade nos procuraram

para tratar disso, Então seria Ex-presidente. E quanto a caixa d água, vamos aguardar e ver se realmente vem

amanhã mesmo. Obrigado presidente, Só uma palavrinha aí Sobre o que o Moacir falou, o vereador maci falou

sobre os quatro milhões o realmente o o, o assessor do governo lá falou nos quatro milhões, concordo com o

Acir. Concordo também em pedir pra administração, mostrar com certeza O senhor não acredita um direito

seu, assim como a gente sabe que tinha gente que tinha e tem gente até hoje que não acredita. E vi um

assalto que o senhor falou que não, Não foi colocar na pedra na na estrada do Lagoão. Concordo também, Só

que como os homens, tão vindo de lá pra cá, com certeza vão chegar aí e vão botar alguma pedra na na

estrada do Lagoão. E se for, se for preciso, eu até entro em contato com eles lá também pra eles mandar um

relatório sobre esse dinheiro que ele disse que que foi destinado pro lag pra gente tirar a dúvida, né? Porque é

justo, é justo. E ele falou que já que o governo já mandou quatro milhões, com certeza deve ter um documento

lá, né. E outra coisa que eu acho que cada vez que o governo manda algum recurso pro município deveria ser

divulgado, né? Porque daí a gente ficava com menos dúvida seria isso. Obrigado, presidente, só com

permissão do presidente, vereador Júlio Ah, eu acho que a a respeito da, se eu pedir lá é importante. Mas a

gente a princípio, eu tô. Eu quero fazer esse requerimento, fazer o requerimento pra pro Poder Executivo

prestar as informações pra nós. E posteriormente, se houver alguma contradição posteriormente a gente vai

pedir para o o presidente do partido que eu não sei qual é que é o presidente do do do do do PSDB pra ele.

Daí buscar, daí o senhor pode ajudar no caso esses documento, aí, tá, se haver alguma, de repente, não se

não seja necessário né Entregar meu boa noite a todos aí saudar o meu secretário, aí o secretária, Márcia

saudar todos os colegas vereador aí colega, vereadora, Franciele a Daiana, então e as rinhas ali da quero

comentar sobre as festa também que saiu aí no município. O G S já falou muito bem. O o mocinhos, o Julião

quero comentar sobre o rodeio sobre o rodeio, saiu as festa aqui da inauguração da quadra, inauguração, lá da

da Ponta e quer dar os parabéns pro G C ali, principalmente sobre as Olimpíadas. Nós conhecemos ali com

vários dias fazendo reunião, e nós, nos último dia se acharam ali, fizeram. Fizemos lei, deu que deu uma uma

baita de olimpíadas, Todo mundo ginásio cheio. Sempre. As criançada pequena, nós velho correndo todas ar

Então! Eu quero para avisar pra isso e sobre a planta ali. As gurias fala, né? Todos os vereador, né? Todos os

vereadores se nós passar pela câmera aqui tá mesmo não fazendo nada, né? Essa semana ele não comentou

lá é os vereadores. Não fizeram nada, não assinaram nenhum papel pra vir pra planta. Então vocês não sabe

não sabe o que que tá passando, que tem que passar todos os papel. Tem que passar pelo Legislativo. Então

eu queria só comentar isso aí, né. E o meu muito Obrigada eu em nome de Deus, Tô encerrada, a sessão

parabéns e boa sorte pode de São Paulo! Olha se alguém que falou que eu disse toda vez que


